

Fotoseite von BMW E23 Freunden

Jens zeigt uns seinen 728 (Schorsch) Baujahr 04/1978

KM Stand 60700, Fjordblau metallig, elekt. Außenspiegel und Antenne, Stahlschiebedach.

Hier noch paar Daten zu Schorsch, habe ihn 1994 durch Zufall bei einem Autohändler entdeckt. Bis Ende 1992 war der Wagen in West-Berlin zugelassen. 1993 kam Schorsch als Erbstück nach Sachsen. Mein Glück war, daß die junge Erbin mit dem Auto nichts anfangen konnte. Sie gab ihn bei dem Autohändler in Zahlung und ich kam wie gesagt zufällig da vorbei. Beim Kauf hatte Schorsch 32400 km auf der Uhr. Ich konnte mit viel Mühe und unendlich vielen Stunden Arbeit, Schorsch wieder zum Leben erwecken, denn er stand sehr lange Zeit in einer einsamen Garage. Er wurde 1993 das erste mal stillgelegt und 1996 durch mich das zweite mal. Aber ich habe in jedes Jahr bewegt und bis jetzt hat er mir nur Freude gemacht. Ja wie ihr seht, hat er eine interessante Historie, die ich natürlich geprüft habe.

Also viel Spaß beim Betrachten.







Viele Grüße aus Chemnitz